
2022-2023 年度 前橋西ロータリークラブ 例会速報 
今年度の RI テーマ 「イマジン ロータリー」 
  詳細は前橋西ＲＣのホームページ動画をご覧ください。  クラブ会報委員会 

前橋西ロータリークラブ⇒週報⇒パスワード(ログイン)⇒見たい例会のタイトル⇒動画アップは水曜日頃 

第 2831 回例会 2022 年 9 月 2 日（金）  ホテルサンダーソン 
１. 本日のお客様：木村清高ガバナー補佐 米山記念奨学生レ・ブイ・フーさん 

２. 会長の時間：小林和義会長 

8/24 に京セラ名誉会長の稲盛和夫さんが亡くなりました。世界的な企業である京セラの創業者であり、KDDI を立ち上

げ、そして倒産した日本航空を再建して再上場させました。また、中小企業の経営者を中心に『盛和塾』を開塾し、私も

10 年ほど塾生でしたが、経営哲学である『京セラフィロソフィ』を共有して世界中に約 6,000 名の塾生がいました。経営

は『人間として何が正しいか』というのが基本的な判断だとおっしゃっておりました。KDDI を立ち上げる時にはいろんな

意見があったようですが、最終的には『動機善なりや、私心なかりしか』（動機は善なのかどうか？自分勝手なわがままで

はないのか？）と自分自身に問いて KDDI の立ち上げに至ったそうです。ロータリーも非常にそれに近い理念があるの

ではないかと感じました。8/28 にクラブ活性化ワークショップがありました。第 1 分区のテーマは『会員増強』でした。テ

ーマは 4 つあり、①会員増強の秘訣②退会防止の具体的方法③女性会員を迎えるための工夫④若手会員を迎えるた

めの方法でした。他クラブの良い点を参考に、会員増強に努めて行きたいと思います。 

３. 幹事報告：石井國雄幹事 

   理事会報告：①SAA の襷が不足のため不足分プラス 3 名分の購入が決定しました。②新会員入会に伴い委員会名簿の

再配布をします。③前橋市国際交流協会に会費 1 万円の支出が決まりました。④青森県大雨災害支援金のご協力をお

願いします。⑤前橋商業高等学校の模擬面接は意味が無いという意見がありましたが例年通り継続します。⑥60 周年準

備委員会について 10 月の理事会で詳細を詰めることになりました。 

   幹事報告：①今年度の現況報告書をボックスに入れましたのでご確認ください。②前橋北 RC 創立 40 周年記念誌が届

きました。③保坂ガバナーエレクト事務所が開設になりました。 

４. 木村ガバナー補佐ご挨拶 

   コロナ禍でも地区行事は予定通り行われています。10/7（金）は中野ガバナー公式訪問です。準備を宜しくお願いしま

す。 

５. ９月三賞伝達(敬称略)・合わせて出席報告：廣田毅文出席奨励担当委員長／小林文彦親睦担当委員長 

①在籍年数の顕彰：野村品司 小林文彦 

②誕生祝：岡野訓也 平田育夫 藤井信行 山本清二 宇田川利明 

③結婚祝：石井國雄 野村雅弘 

④出席報告：本日 9/2  会員数 63 名 出席数 36 名 他クラブ等出席数 7 名 欠席数 20 名 出席率 68.25％  

           前回 8/26 会員数 63 名 出席数 52 名 他クラブ等出席数 0 名 欠席数 11 名 出席率 82.53％ 

６. ニコニコ BOX 報告：石渡啓介会員（順不同敬称略）  41,000 円  （累計）225,000 円 
  ■本日貴クラブに事前訪問させてもらいました(第一分区ガバナー補佐・木村清高)■木村ガバナー補佐を歓迎して。本日は宜しくお

願いいたします。先日の納涼夜間例会では、西クラブバンドが結成できると確信しました(小林和義)■木村ガバナー補佐を歓迎して。

クラブ協議会よろしくお願いします(石井國雄)■木村ガバナー補佐の来訪を記念して(福田一良)■三賞を頂きました(野村品司)■木

村ガバナー補佐のご訪問を祝して！(黒岩千春)■木村ガバナー補佐を歓迎して。誕生祝ありがとうございます(岡野訓也)■先日、県

内ロータリークラブ 9 チーム参加の野球大会で富岡 RC に 4 対 3 で勝利し強豪伊勢崎中央 RC と 9/24 8:30 に対戦します。応援よろ

しくお願いします。小暮さん選手宣誓かっこよかった(荒川優)■木村ガバナー補佐ご来訪ありあとうございます(和佐田幸子)■野球部

勝ちました。三橋さんのお店のカレーライスが美味でした(町田伸行)■木村ガバナー補佐を歓迎して！(野中志保)■木村清高ガバナ

ー補佐を歓迎します。小学校も 2 学期始業式を迎え、元気に登校する姿が見られるようになりましたね(林幸一)■昨日、家の中にヤモ

リが出ました。縁起が良いとは言え、爬虫類系が大の苦手なのでビクついた 1 日を過ごしました。安心安全な捕獲の仕方を知っている

方、教えてください！(石子めぐみ)■木村ガバナー補佐、本日よろしくお願い致します(石渡啓介)■野球大会、全員野球で 1 点差勝

ち。BIGBOSS 見事な采配でした。このまま甲子園まで突き進みましょう！(植木信行)■こんにちは。野球大会の選手宣誓頑張りまし

た。新聞の効果は絶大で、いろいろな方から連絡がきました(小暮健一)■娘がコロナ感染しましたが、僕は無事でした(板垣正夫)■本

日もよろしくお願いいたします(関智宏) 

７. 委員会報告 

米山奨学金担当委員：小暮健一委員長 米山記念奨学生紹介、スピーチ、奨学金支給 

レイ・ブイ・フーさん：インターンシップ先の人材紹介会社 ㈱DS in Japan に就職内定をもらいました。最近彼女ができま

した。  

８． 野球部よりお知らせ 

荒川優部長：富岡 RC に 4 対 3 で勝ちました。次回は 9/24（開催地：登利平桃ノ木川グランド）に毎年連覇をしている伊

勢崎中央 RC と対戦します。ベストメンバーで望みますのでみなさん応援よろしくお願いします。 

 

前橋西ロータリークラブ（創立 1964.11.27 承認 1965.1.9） 
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 ホームページＵＲＬ http://www.rid2840.jp/maebashi-nishi 幹事：石井國雄 会報委員：松浦伸明 


